

## CLUBES

# El Deportivo busca un préstamo de 42,5 millones para refinanciar su deuda privilegiada con Hacienda

Palco23  
5 jun 2015 - 19:22

El Deportivo de la Coruña logró el año pasado levantar el concurso de acreedores, pero el conjunto gallego cree que es difícil cumplir con los compromisos adquiridos con la Agencia Tributaria. O al menos, que supone una importante hipoteca que lastra la planificación deportiva necesaria para permanecer en Primera División. Por ello, la dirección está buscando un préstamo que le permita ampliar el calendario de pagos de la deuda privilegiada de Hacienda, que asciende a unos 42,5 millones de euros.

"La idea es que alguna entidad, ya sea fondo de inversión o bancaria, compre esa deuda para hacerla a largo plazo y no a ocho años. Eso nos va a permitir competir en mejores condiciones con los rivales. Facilitaría salir del pozo", ha indicado hoy Fernando Vidal, consejero del Depor y responsable del área deportiva.



El Depor certificó su permanencia en la última jornada en el Camp Nou.

El empresario ha explicado que se destinaría el dinero a saldar la deuda con Hacienda

para, posteriormente, pactar con la entidad en cuestión un nuevo calendario de pagos más extenso, de manera que se reduzca la partida que se reserve cada temporada a este fin.

Es una de las alternativas que maneja el Deportivo de la Coruña, que también está a la espera de ver cómo evoluciona la posibilidad de que La Liga se endeude en nombre del conjunto de equipos con el aval del futuro contrato de televisión. Esa posibilidad se recoge en el Real Decreto Ley que regulara la venta centralizada de las retransmisiones, como adelantó Palco23, pero por ahora no se han dado nuevos pasos en este sentido.

Vidal ha admitido problemas para encontrar un préstamo de estas características, especialmente por "el miedo a un posible descenso" que perciben los inversores. De hecho, esta temporada el club sólo logró certificar su permanencia en la última jornada, tras empatar a dos en el Camp Nou.

En las últimas semanas, el conjunto gallego también ha logrado fraccionar en 34 años el pago de 10,8 millones de euros por el Impuesto de Sociedades. Los clubes que levantan el concurso de acreedores acostumbran a tener bases imponibles negativas para compensar esos saldos, pero el Dépor no disponía de las mismas porque el anterior presidente, Augusto César Lendoiro, "falseó las cuentas" y siempre presentó beneficios, en opinión del actual mandatario, Tino Fernández.